



10 Pièces  
320 m<sup>2</sup>  
Réf. RP3212  
4 800 000 €

Antibes  
Maison à vendre (06600)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Villa de prestige – cap d'antibes au cœur d'un domaine privé très recherché du cap d'antibes, cette propriété de luxe récemment rénovée séduit par son style moderne, son calme absolu et sa vue panoramique sur la mer & la ville. Édifiée sur un terrain de 1.218 m<sup>2</sup>, elle déploie environ 320 m<sup>2</sup> habitables répartis sur 3 niveaux, complétés par un solarium de 40 m<sup>2</sup> dominant la méditerranée. Dès le rez-de-jardin, la villa s'ouvre sur un séjour lumineux et des pièces donnant directement sur la piscine, créant une parfaite harmonie entre intérieur et extérieur. Ce niveau propose également des espaces ...

Prestigious villa - cap d'antibes at the heart of a private, highly sought-after domaine in cap d'antibes, this recently renovated luxury property seduces with its modern style, absolute quietness and panoramic view of the sea & city. Built on a 1,218 m<sup>2</sup> land, it offers around 320 m<sup>2</sup> of livable area spread over 3 levels, complemented by a 40 m<sup>2</sup> solarium overlooking the mediterranean. From the garden ground, the villa opens onto a bright living room and rooms opening directly onto the swimming pool, creating a perfect harmony between inside and outside. This level also offers refined night ...



**ASHLEY AND PARKER**

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

